

AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR

Règlement 601-8 (P.I.I.A)

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit;

- 1- Lors de sa séance ordinaire du 3 juin 2024, le Conseil municipal a adopté le Règlement 601-8 modifiant le Règlement 601 sur les P.I.I.A.
- 2- Ce règlement a pour objet de modifier le règlement 601 afin d'intégrer des objectifs et critères P.I.I.A. en lien avec tout projet d'habitation comprenant 3 logements et plus, ainsi que la création des lots irréguliers.
- 3- Ce règlement a reçu l'approbation, par certificat de conformité, de la MRC Brome-Missisquoi, le 18 juin 2024, Résolution numéro 290-0624.
- 4- Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.
- 5- Ce règlement peut être consulté à l'hôtel de ville, 122, chemin Lakeside, Lac-Brome, durant les heures régulières de bureau.

Donné à Lac-Brome
Ce 2 juillet 2024

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Greffier

PUBLIC NOTICE

ENTRÉE EN VIGUEUR

By-law 601-8 (S.P.A.I.P)

PUBLIC NOTICE Is hereby given of the following:

- 1- At its regular sitting of June 3, 2024, the Town Council adopted By-law 601-8 amending By-law 601 on S.P.A.I.P.
- 2- This object of this by-law is to modify bylaw 601 in order to integrate S.P.A.I.P. objectives and criteria for all housing projects with 3 dwelling units and more, as well as for the creation of irregular lots.
- 3- This by-law was approved by Certificate of Conformity, from the Brome-Missisquoi RCM, on June 18, 2024, Resolution number 290-0624.
- 4- This by-law comes into force in accordance with the Law.
- 5- This by-law can be consulted at the Town Hall, 122 Lakeside, Brome Lake, during regular office hours.

Given at Brome Lake
This July 2, 2024

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Town Clerk